

Cet ouvrage donne un éclairage précis sur les négociations budgétaires annuelles de l'Union européenne pour la période 2008-2011. Il analyse les principales questions auxquelles les négociateurs ont dû faire face ainsi que les solutions qu'ils ont préconisées. Un accent particulier a été mis sur le déroulement des négociations menées entre le Parlement européen, le Conseil et la Commission, suite à l'entrée en vigueur du traité de Lisbonne qui a changé l'équilibre interinstitutionnel de leurs pouvoirs. Cet ouvrage fournit également une image chiffrée et compréhensible des budgets de l'Union européenne de 2009 à 2011, sous forme de graphiques et de tableaux. Ilkka Saarilahti, diplômé en économie et en sciences politiques de l'Université d'Helsinki, du Collège d'Europe (Bruges) et de l'École nationale d'administration (Strasbourg), est *Fellow* du Centre Robert Schuman *for Advanced Studies* de l'Institut universitaire européen de Florence.

This book provides unique insight into the European Union's annual budget negotiations in the years 2008-2011. It analyses the thorny issues faced by the negotiators and the solutions they devised. Particular emphasis is placed on the negotiations between the European Parliament, the Council and the Commission in the context of the Lisbon Treaty, which transformed the interinstitutional power balance. Each of the annual budgets adopted for 2009-2011 is analysed in both graphic and tabular form. Ilkka Saarilahti holds degrees in Economics and Political Sciences from the Universities of Helsinki, the College of Europe in Bruges and the École nationale d'administration in Strasbourg. He is a Fellow of the Robert Schuman Centre for Advanced Studies at the European University Institute in Florence.



€ 45,00



7.44 x 9.69
246 mm x 189 mm

Les procédures budgétaires de l'Union européenne - Tome II

Ilkka Saarilahti



.755
19.17mm

Les procédures budgétaires de l'Union européenne de 2009 à 2011

Du traité de Nice au traité de Lisbonne

Ilkka Saarilahti

EUROPEAN PRESS
ACADEMIC PUBLISHING

7.44 x 9.69
246 mm x 189 mm

Content Type: B&W
Paper Type: White
Page Count: 364
File Type: EPS
Request ID: CSS698696